



中学生向け蓼高プロモーションDVDが完成！



今年度は、本校のHPの刷新と校内の情報を発信し、蓼科高校のPRに努めてまいりました。この「ぜ、校長通信」もその一環として始めたものです。おかげさまでこの1年、多くの皆様からお声をいただき、新たなつながりを持つことができました。あらためて感謝申し上げます。

さて次年度に向け、このたび中学生向けの学校紹介DVDが出来上がりました。生徒の生き生きした活動が感じられるよう、また、10分ほどのコンパクト版に編集してありますので、学校説明会、体験授業、中学校訪問などに威力を発揮すると思います。今後、HPにも載せたいと考えております。



さらに次年度の学校創立120周年行事に合わせ、記念版も同時進行で編集しております。これも工夫が満載の、楽しい思い出に残るものになると思いますので、ご期待ください。最後に、制作にあられた「株式会社クリフ」様、「株式会社テレビ信州エンタープライズ」様に衷心より感謝申し上げます。

蓼高の春の訪れ ～待望の季節が到来～

後期選抜試験も終わり、つかの間の静かな校舎の中心の余裕が少し生まれると、周囲の環境に目が行くようになります。三寒四温の3月。学校内を歩いてみると、日一日と春の訪れを感じて嬉しくなります。



困ったお話(その29) (高校入試風?探究学習のススメ)

桃さんはクラスマッチのバドミントンで校長先生が左利きなのに興味を持ち、左利きについて調べた。

資料A: 宮澤家の家系と利き腕 【曾祖父(謎) → 祖父(左) → 父(左) → 校長(左) → 長男(左)】

資料B: Webで調べたら次のことが分かった。【左利きの人の出現率は約20%】

資料C: 左利きといえば連想する生き物の写真があったのでダウンロードした。☞
このことから桃さんは考察を「ノート1」にまとめた。

- ① 資料Aから、左利きは遺伝的な要因が考えられる。
- ② 資料AとBより左利きの出現率は約20%(1/5)だから、4代続いて左利きは(1/5)⁴で、625に1つのめずらしいケースといえる。
- ③ 資料AとCより、校長先生の曾祖父はシオマネキだ。



問: 桃さんが喜び、校長が困る考察を①～③より1つあげよ。

ヒント: 校長がラーメンを食べている姿に酷似